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Sesiona Consejo Energético Provincial en Matanzas con la presencia del

gobernador, Mario Felipe Sabines Lorenzo, se debate mediante

videoconferencia con todos los municipios la evaluación para el

cumplimiento de los portadores energéticos.

Sabines Lorenzo, indicó que el municipio tiene que llevar el plan

contador a contador y al que no cumpla hay aplicarle la medida según
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corresponda y el consejo energético tiene que exigir su cumplimiento

en el horario pico. No hay tiempo para explicar, es cumplir. El ahorro

tiene que ser un eslabón imprescindible en todos los sectores de la

sociedad.

Osniel Crespo, coordinador que atiende la energía resalta la gran

importancia del horario de 11am a 1pm. El horario pico nocturno es de

6pm a 8pm y el consumo aumenta de 7pm a 8pm. Todos deben saber lo que

gasta para medir su impacto y enmarcarse en el consumo.

Los municipios que no cumplieron ayer son Matanzas, Cárdenas, Colón,

Unión de Reyes y Ciénaga de Zapata, se informaron las medidas según el

municipio y el organismo.
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